



Zwettl

Wie die Pfadfinderbewegung in die Weltpolitik geriet...

Unser Gildebruder Thomas, der derzeit in Florida lebt, machte uns aufmerksam, was Trump vor kurzem den amerikanischen Pfadfindern zumutete.

Am National Scout Jamboree in West Virginia hielt er vor rund 40 000 Jugendlichen eine Kampfrede voller Hass gegen Obama und Hillary Clinton, obszöne Anspielungen inklusive. Er brach damit eine fast 80-jährige Tradition, indem er ein politisches Thema wählte. Dazu ist anzumerken, dass H. Clinton, wie auch Bill Gates oder der gegenwärtige Vizepräsident Mike Pence in ihrer Jugend Pfadfinder waren. Außenminister Tillerson war gar früher Präsident der US-Pfadfinder. Umso verrückter wird die Rede des Präsidenten wahrgenommen. Die Boy Scouts of America Vereinigung hat außerdem in der Bevölkerung breites Ansehen. Der derzeitige Chef der Vereinigung Michael Surbaugh hat sich für die Rede Trumps entschuldigt (Die Welt, 29.7.2017).

Ich danke meinen Zwettler Gildefreunden, mir den kleinen Ausflug in die große Weltpolitik zu erlauben. Der nächste Bericht wird wieder von unseren Aktivitäten im gar nicht kleinen, aber feinen Waldviertel handeln. Fritz Manaschek

Freudige Ereignisse

Geburtstage

Fürstenfeld



Gratulant GB H. Hirzer und der Jubilar 80.

80. Geburtstag von GB DI Erich Feistritzer

Im Rahmen einer stilvollen Geburtstagsfeier im großen Freundeskreis überbrachten die Gratulanten nicht nur herzliche Glückwünsche an den (jung gebliebenen!) Jubilar, sondern ließen in ihren Ansprachen auch viele gemeinsame Erinnerungen aufleben. Sie zeichneten damit ein buntes Bild einer jahrzehntelangen und erlebnisreichen Pfadfinderlaufbahn. Vielen Dank für die Einladung, lieber Erich! Und: Ad multos annos!

RR

Maxglan

Runde Geburtstage

Auch im Mai gab es einen runden Geburtstag zu feiern: Harald lud uns zu seinem 70er im Gildenabend ein. Für seine Verdienste (seit 23 Jahren im Gildenrat, 4 Jahre stv. Gildemeister und seit 3 Jahren als Kassier) wurde ihm der "Goldene Weberknoten" verliehen.



GM Fritz gratuliert Harald zum Geburtstag 70.

Im Juni durften wir Maria zu ihrem runden Geburtstag gratulieren.



GM Fritz gratuliert Maria zum Geburtstag

Gföhl



70. Hildegard Burker



70. Willibald Rumpelmayer

Wir gratulieren Hildegard Burker herzlich zum 70. Geburtstag. Im größten Wigwam von Österreich feierte Willibald Rumpelmayer seinen 70. Geburtstag, wir wünschen ihm ebenfalls alles Gute.

Helmut hat seinen 80er nachgefeiert und uns mit Köstlichkeiten aus seinem Zweitwohnsitz in Spanien verwöhnt. Ihm und seiner Christine wurde die "Silberne Eule" verliehen.



Silberne Eule für Christine und Helmut



Distrikt OÖ

Diamantene Hochzeit (1957 – 2017)

Edeltraud und Leopold Jonas von der Gilde Schückbauer feierten am 2. Juli ihre Diamantene Hochzeit in der ältesten Kirche Österreichs am Römerberg in Linz. Viele Gildefreunde haben dieses Jubelfest mit ihnen gefeiert und der stv. VGM Gernot Hauer und DGM Martin Niedermayer übermittelten persönlich die Glückwünsche vom Gildenverband und vom Distrikt OÖ.

Graz – St. Georg



95. Günther Novak

Wir gratulieren unseren Geburtstagskindern des 2. Halbjahrs – 50 bis 95 – sehr herzlich: Gerald Zeliska (50), Georg Feldbacher (50), Gertrude Kaufmann (70), Günther Jöbstl (85) und Günther Novak (95)

GS Maria Starcevic

Pater Volkmar Mistelbach



60.

Wir gratulieren unserer Gildeschwester Christine Flandorfer ganz herzlich zum 60. Geburtstag (3.11.) und wünschen noch viele schöne, aktive und glückliche Jahre.